



Stadtoldendorf. Rasante Eröffnungsrunde, von rechts: Sabine Tippelt, Bürgermeister Helmut Affelt, Heinrich von der Homburg und Gewerbevereinschef Jürgen Lührig.

Eröffnung auf der Scooter-Bahn

Homburg-Markt Stadtoldendorf ist nur am Sonntag gut besucht

Stadtoldendorf (spe). Das hat es auch noch nicht gegeben beim Homburg-Markt in Stadtoldendorf: Gewerbevereins-Vorsitzender Jürgen Lührig drehte mit Heinrich von der Homburg (Thomas Planke) wilde Runden mit dem Autoscooter, Bürgermeister Helmut Affelt chauffierte SPD-Landtagskandidatin Sabine Tippelt über

die Bahn, und auch Stadtdirektor Wolfgang Anders wurde links und rechts reichlich angerempelt von den „jungen Wilden“ in den heißen Kisten, die sich einen Spaß daraus machten. So spritzig eröffneten die Honoratioren den Homburg-Markt in Stadtoldendorf, der an diesem Wochenende stattfand.